

BIG ISSUE

Koramil 21/Kajoran Beri Pembinaan Disiplin dan Wawasan Kebangsaan

Rony - MAGELANG.BIGISSUE.ID

Mar 10, 2023 - 12:39



Serma Miftakhurohim melatih baris berbaris siswa-siswi SMP Negeri 2 Kajoran

MAGELANG - Koramil 21/Kajoran di pimpin Serma Miftakhurohim di dampingi tiga personil memberikan materi pelatihan dasar baris berbaris dan wawasan kebangsaan di SMP Negeri 2 Kajoran Kecamatan Kajoran, Kabupaten Magelang, Jumat (10/2/23).

Pembinaan karakter dan pelatihan kedisiplinan bagi siswa sekolah bertujuan untuk membentuk sikap, kedisiplinan, kekompakan, loyalitas dan kepedulian, rasa persatuan dan rasa tanggung jawab, serta wawasan kebangsaan.

Serma Miftakhurohim mengatakan, pembentukan karakter ini bukan hanya merupakan tanggung jawab dinas-dinas pendidikan, tetapi merupakan tanggung jawab pemerintah termasuk TNI yang ada wilayah binaan.

Pelatihan PBB (Peraturan Baris Berbaris) sebagai wujud latihan fisik guna menanamkan kebiasaan dalam tata cara kehidupan yang diarahkan kepada terbentuknya sikap dan perilaku seseorang agar memiliki disiplin yang tinggi.

"Disinilah langkah awal bagi anak-anak sekolah untuk mengenal kedisiplinan dan suatu latihan awal untuk membela Negara," terangnya.

Dari latihan ini lanjutnya, diharapkan semua siswa dan siswi nantinya dapat menerapkannya disekolah maupun dilingkungan tempat tinggal masing-masing. Hal juga memiliki manfaat yang sangat berguna bagi anak-anak sekolah yaitu melatih daya konsentrasi, menjaga kekompakan atau mendorong belajar tentang solidaritas dan kekompakan tim, belajar mendengar dan patuh serta belajar untuk diam dan mengatur emosi diri.

"Sementara Wawasan Kebangsaan di sekolah-sekolah bertujuan agar siswa/siswi sebagai generasi penerus bangsa memiliki wawasan kebangsaan yang luas, sehingga memiliki rasa cinta tanah air serta persatuan dan kesatuan," pungkas Miftakhurohim.

Sementara menurut Sri Woro S.IP, M.Pd, Dirinya beserta dewan guru sangat mengapresiasi dan sangat berterimakasih kepada Koramil 21/Kajoran yang telah meluangkan waktu dan tenaga dan pikiran untuk memberikan pembekalan dan pelatihan kepada siswa siswinya.

"Kehadiran Anggota koramil sangat membantu sekali, harapan kami tentunya kegiatan seperti ini nantinya tetap berlanjut untuk membantu menyiapkan calon-calon pemimpin di masa depan," imbuhnya. (Itf)